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令和３年度函館市福祉有償運送運営協議会 議事録

日 時 令和３年８月２６日（木）午後２時～ 

場 所 函館市役所８階第２会議室 

議  題 （１） 会長，副会長の選出について

（２） 函館市における福祉有償運送の必要性について  

（３） 福祉有償運送の登録申請団体の審査について   

出席委員 ・廣畑 圭介 委員 

・横田 有一 委員 

・佐々木 勝弘 委員 

・野澤 朝子 委員  

・佐藤 秀臣 委員  

・經亀 真利 委員 

・大泉 潤 委員   

欠席委員 なし 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

・金指 真弓 保健福祉部地域福祉課長

・田口 英生 保健福祉部障がい保健福祉課長 

・中貝 聡介 保健福祉部地域福祉課主査 

・関 恵美子 保健福祉部地域福祉課主任主事
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発言者 内      容 

１ 開会 

事務局 

（中貝主査） 

本日は，大変お忙しいところ，ご出席いただきましてありがとうご

ざいます。ただいまから，令和３年度函館市福祉有償運送運営協議会

を開催いたします。

本日の出席委員でございますが，８名全員が出席しております。

 「函館市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第５条第２項の規定に

より，半数以上の出席でございますので，会議が成立することをご報

告いたします。

本日の会議は原則公開となっておりますが，議題（３）につきまし

ては，登録申請団体の審査を行うことから，運営協議会の判断によ

り，非公開となる場合がございますので，ご了承願います。

それでは，本日の開催に先立ちまして，函館市保健福祉部長 大泉

からご挨拶させていただきます。 

２ 挨拶 

大泉保健福祉

部長 

皆さんこんにちは。函館市の保健福祉部長をしております大泉で

ございます。本日は大変皆さんお忙しいところお集まりをいただ

き，また各界の方がご出席いただきご審議頂けるということでどう

もありがとうございます。 

この函館市福祉有償運送運営協議会については，皆さんに委員を

ご承諾いただき本日お集まりいただいた訳ですが，介護の方，障害

のある方，その他の困難を抱えて暮らしてらっしゃる方にとって，

円滑に移動ができる環境が整っていることが何よりも重要なことで

あろうと思っております。 

これから社会情勢も変わって参りますので，そうした中でこの交

通の足をどのように支えるのが良いのか，その仕組みづくりについ

てこれからもしっかり皆さんのお声を聞きながら，さまざまな福祉

行政に取り組んでいかなければならないと思っているところであり

ます。 

今日の福祉有償運送運営協議会でございますが，必要性について

の資料もお出しし，その実績等についてご説明申し上げることに加

えまして，福祉有償運送の登録申請団体の審査について，ご審議を

いただくことになると思いますので，どうぞよろしくお願いいたし

ます。 
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３ 委員の紹介 

事務局 

（中貝主査） 

事務局 

（金指課長） 

続きまして，会議次第の３の委員の紹介に移らせていただきます。

すでに，配布しております資料に，「函館市福祉有償運送運営協議

会委員名簿」がございますので，委員の皆様を，名簿順に，ご紹介い

たします。

～委員名簿により名簿順に紹介～

 続きまして，当委員会の事務局を地域福祉課長金指より紹介させ

ていただきます。 

～事務局名簿順に事務局紹介～ 

４ 議 題 

（１） 会長，副会長の選出 

事務局 

（中貝主査） 

各委員 

事務局 

（中貝主査） 

大泉委員 

横田委員 

大泉委員 

それでは，議題に入らせていただきます。先ず，会議次第の４の（１）

会長，副会長の選出についてです。

本協議会の委員の任期は令和３年４月から２年間となっており，

本日は改選後はじめての運営協議会ですので，正副会長が選任されて

おりません。

 新たに会長副会長が選出されるまでの間，函館市保健福祉部の大泉

委員に，仮の会長および議事進行をお願いしたいと存じますが，皆様

いかがでしょうか。

異議なし

それでは，大泉委員よろしくお願いいたします。

ただいま正式に会長が選出されるまで，議事進行を仰せつかりまし

た大泉でございます。皆様のご協力をいただき，会議を進めてまいり

ますのでよろしくお願い申し上げます。

 では，早速，会長・副会長の選出についてですが，協議会の設置要

綱第４条第２項に「委員の互選により定める」と規定しておりますが，

皆様，どなたかご推薦ございませんでしょうか。

会長には，函館市保健福祉部長の大泉委員，副会長には，国立大学

法人北海道教育大学函館校の廣畑委員にお願いしたいと存じます。

ただいま，横田委員からご提案がありましたが，皆様いかがでしょ

うか。
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各委員 

大泉委員 

大泉会長 

廣畑副会長 

 異議なし

皆様からご異議ないものと認められますことから，会長には私，大

泉が務め，副会長には廣畑委員に就任いただきたいと存じます。

ただいま，会長に選出されました大泉でございます。皆様のご協力

をいただき，廣畑副会長とともに，円滑な議事の進行に努めてまいり

ますので，よろしくお願い申し上げます。

ただいま副会長に選出されました，廣畑でございます。よろしくお

願いします。

（２）函館市における福祉有償運送の必要性について 

大泉会長 

事務局 

（金指課長） 

大泉会長 

横田委員

大泉会長 

事務局 

（金指課長） 

それでは，議題（２）の函館市における福祉有償運送の必要性につ

いて，事務局から説明願います。

～資料１，追加資料，資料２説明～ 

ただいまの説明につきまして，何かご質問・ご意見ございますでし

ょうか。

資料２の福祉有償の実績報告では令和元年，令和２年度で特定非

営利活動法人グリーンサービスがほとんど実施していないというの

は何か理由があるのかということと，それから考え方を聞きたいん

ですが，１事業者になった場合，サービス面で問題がないのかとい

うことについてお聞きしたい。 

はい。事務局はどうですか。 

今グリーンサービスさんと救命のリレー普及会さん２団体でやっ

ておりますが，実態として去年，一昨年とグリーンサービスさんの

実績がなく，１団体となった場合は大丈夫なのかとのご質問です。 

グリーンサービスについてですが，詳しくお聞きしておりません

が，更新されないということを伺っております。理由としまして

は，コロナの状況下で，運転手さんの健康をしっかりと守ることが

難しいため，今回更新はしないというようにお伺いしております。 

一昨年は，コロナの前ではありましたが，実績がない理由までは

お伺いしておりません。 
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大泉会長

横田委員

事務局 

（金指課長） 

大泉会長

佐々木委員 

事務局 

（金指課長） 

大泉会長 

各委員 

大泉会長 

救命のリレー普及会さんでは去年，一昨年から１団体で活動され

ておりますが，活動する力が不足しているというような状況ではな

いと思っておりましたので，１団体でも活動等が可能ではないかと

思っております。 

横田委員いかがですか。 

そうすると，例えば，グリーンサービスさんが，おやめになった

後に，どこかがやることとなったら，それは考えてもよろしいとい

うことですね。 

もし希望される団体があるということになれば，また協議会にお

諮りすることになろうかと思います。どなたかがこの有償運送をさ

れたいという話がありましたら，それは全く差支えないと思ってい

ます。 

 他にどなたかご質問ございますでしょうか。佐々木委員どうぞ。

 一部重複した質問になりますが，グリーンサービスさんは令和元

年と令和２年の２年間，利用実績のない中でどうされていたのか，

その辺はグリーンサービスさんと対面でお話されていたのでしょう

か。 

グリーンサービスさんとお話し合い等がありましたかというご質

問ですが，今年度から所管しておりますが，前担当課からは詳しい

話があったとは引き継いでおりません。 

そのためグリーンサービスさんが，令和元年から実績がないこと

について，どうされていたのかというのは，地域福祉課の方では把

握しておりません。 

 他にどなたかご質問ございますでしょうか。ないようですので，そ

れでは，議題（３）の登録申請団体の審査に移りたいと思います。

この議題につきましては，公正かつ円滑な議事運営を図るためま

た個人のプライバシーの問題等から，非公開にしたいと思いますが，

委員の皆様いかがでしょうか。

 異議なし

では，この議題につきましては非公開となりましたので傍聴の方，

報道関係の方はご退室ください


